

## **Acusados de hacer apología del terrorismo**

# **Detenidos los propietarios de dos bares de Vitoria**

J. A. ABASOLO, Vitoria

Por lo menos 3.500 estudiantes y varios centenares de trabajadores de varias fábricas decidieron dejar ayer su actividad normal como reacción a la llamada de huelga general hecha por la asamblea pro amnistía de Álava, en protesta por la situación de los presos vascos en Soria y contra el juicio seguido a tres jóvenes vitorianos, que se vio ayer en Madrid. En esta actitud ha intervenido también de manera directa la detención de los dueños de dos bares de la parte antigua y el centro de la ciudad, acusados ambos de la exhibición de ciertos carteles en sus locales que podrían incurrir en el delito de apología del terrorismo.

José Alfredo Sampedro Landaberea, de 46 años, está ingresado en el Hospital General de Vitoria desde la tarde del lunes, al estimar el juez de instrucción que, dado su estado de salud, no podía ingresar en la prisión de Nanclares de Oca. Por tanto, el señor Sampedro, dueño del bar Barren, está en el hospital en calidad de preso y vigilado por dos policías. El otro detenido es Jesús Arróniz, dueño del bar Loretxu, que ha pasado hoy a disposición judicial por los mismos motivos de exhibir carteles.

Con estas dos detenciones son ya siete las personas detenidas en el plazo de una semana por hechos todos ellos relacionados con supuesta propaganda y apología del terrorismo.